

	<p>創造・感謝・勤労</p> <p>飛 幡 中</p> <p>2018年度</p>	<p>北九州市立飛幡中学校 学校通信</p> <p>平成30年 5月 2日 No. 3</p> <p>発行責任者 校長 池 浩幸</p> <p>学校所在地 戸畑区小芝一丁目8番20号</p> <p>TEL093-882-3652 FAX 882-3618</p>
---	---	---

【1年生、ふれあい合宿まであと1週間！】

1年生は入学して早3週間、中学校の生活にも少し慣れてきた頃です。北九州市では、この時期に全中学校の1年生がふれあい合宿を実施します。飛幡中は「玄海青年の家」にて、5月11日(金)～13日(日)に行われます。この体験が、自然の中での集団生活を通して、仲間や先生方との絆を深め、より良い学校生活となるよう願っています。



【5月24日(木)～25日(金)は中間考査です。早めに準備を！】

今年度最初の間考査が迫ってきました。今回は、国・社・数・理・英の5教科です。特に1年生にとっては、中学生になって最初のテストです。連休などを利用して計画を立てるなど、早め早めに準備をしていきましょう。

【部活動の発足】

連休明けの7日(月)は部活動発足式があります。1年生入学後の体験入部期間が終わり、いよいよ3学年揃っての部活動がスタートします。どの部活動も平成30年度の目標を立てて、部員一丸となって取り組む事が大切です。顧問の先生方は、部員の心身共に健全な成長を願って、そして熱い思いをもって取り組んでいます。その思いや指導をしっかりと受け止めて、日々の練習に一所懸命に取り組んでほしいと思います。

部活動に取り組んでいる生徒たちは、目的を持った、意識ある生徒の集まりです。向上心が高く、ルーズなことには無縁であってほしいものです。

特に1年生は、部活動というものの自体が初めての経験になります。

そこで、学校からの部活動に対する思いは、

- ①心・技・体のバランスをよく (技だけではなく、身体や心の鍛錬も必要です。)
 - ②学校生活が大事 (授業中や提出物をいい加減にする人は、部活をする資格なし!です。)
 - ③人から愛される部員であれ
- (挨拶が気持ちよくできるなど、感じのいい人が、結局は優れた選手になります。)

です。ぜひとも心に留めておいてほしいと思います。なぜならば、部活動はやらされるものではなくて、自らすすんで取り組むものだからです。ただ試合に勝つためだけではなく、技術の向上とともに、心を鍛え、今の自分に負けない自分を、仲間と一緒に磨いてほしいと思います。この1年間、それぞれの部活で立てた目標と自分の目標達成を目指して頑張ってください。

また、学校の部活動以外に、外部のスポーツチームや習い事等自分の時間を大切に取り組んでいる人もいます。限られた時間の中で、自分の技能や特性を生かしていることはたいへん素晴らしいことです。いずれにしても飛幡中学校の代表であるという自覚とプライドをもって、取り組んでください。頑張れー、飛幡中!

一つひとつ

仕事でもプライベートでも、目の前に壁が立ちはだかつたような困難が時に起こる。ことに原因が複雑で、何から手をつけてよいかも分からない場合は深刻である。

途方に暮れて、援助を求めたら、タッピングよくすぐさま誰かが助けに来てくれる、というのはフィクションの世界であろう。いくら一大事だと叫んでも、仔細を知っている人でない限り、協力者には成りえない。

結局、何を優先して困難を打開するかを判断できるのは、現実には直面している自分しかないのである。だとすれば、まずは己自身で対処するのだと心を定め、蕭々と事に当たるのが常道ではなからうか。

一気に解決するべく無理をすると、また次の無理が生じてくる。どんなに入り組んだ難事難題であろうが、因果関係を丁寧に解きほぐしていくところに手だても見えてこよう。

一つひとつ。自分為に為し得ることを着実に遂行することである。誠実に対応する姿勢に徹すれば、事態は必ず動いて展望も開けてくるに違いない。

(PHPより)